

その愛は... 数多くのゆるしをうみだす。

i S E G N A L I B R I

I C a r e I C a r e 本のしおりにして一か月間生きるよう思い出しましょう。

ダル

ブラジル



ゆるしは
何よりも
まさる

あるときお母さんが私たち3人姉妹をよび、家を出ていくつもりであることを告げました。父はたくさんお酒を飲み、酔っ払って母をたたいていました。私たちは父か母かのどちらかにつくことを決めなくてはなりませんでした。私たちはこのことに気がつかなかったのので、とてもびっくりしました。でもその後の何日かしてお酒によって人が変わってしまふ父をみて、こわくなり母と一緒に家を出て行きました。

父がもうお酒は飲まないと約束した時、私たちは家に戻りましたが、それも長くは続かず、どんどん暴力的になっていきました。元旦には、私たちを家から追い出したので、泊まるために、おばあさんが休暇で家を空けて、鍵を残さなかったので、家のガラスを割らなくてはなりませんでした。そのとき、本当に神様は私たちとともにいてくださるのかと疑問に思いました。でも父をゆるし、父に良いと思われることをしなくてはならないと分かりました。お酒が健康に良くないことが分かっているので、アルコール中毒のクリニックに入院するように勧めました。最初はそんな治療はいらないと言っていましたが、神父様の助けもあり、それが必要だと納得しました。2ヶ月たって家に戻りました。そして長いこと話しました。もっと悪い状態を予想していましたが、父はなんとかやりぬきました。もう何年もお酒を飲んでいません。そして家族には今まで望んでいた平和と調和が戻りました。

ゆるさなくてはならない人がいるかどうか、考えてみましょう。

隣人から受けた不正を赦せ。そうすれば、願ひ求めるとき、お前の罪は赦される。(シラ書28,2)

Da un commento di Chiara Lubich - Adattamento Centro Gen 3

神様は、父親や母親のように、ご自分の子どもたちを愛しておられ、絶えず赦し、過ちをおおい、何があっても信頼を失わずに励ましてくださいます。それだけではなく、子どもたちが、互いに兄弟姉妹としていたわり合い、仲良く、思いやりをもって、愛し合うことを、この上なく望んでおられます。すべての人が兄弟として生きる普遍的兄弟愛は、人類に対する偉大な神様のご計画です

赦すことは、何よりも勇気ある、本物の愛、最も真実の愛です。見返りを考えることのない愛だからです。イエス様「あなたがたは、敵を愛しなさい」と問われます。「いつも互いに赦し合う」という約束は、相互愛に必要であると言えるでしょう。赦し合ってこそ、私たちは普遍的兄弟愛に貢献できるのです。

人を赦すことは、私たちが赦されるための条件であることも思い出させてくれます。イエスご自身、私たちに警告しておられます。「あなたがたは、自分の量る秤で量り与えられる」と。私たちの心の隠れた部分までよく見つめ、誰に対してであろうと、ちょっとした無関心や誠意のなさ、優越感や思いやりのなさがあるのに気づいたら、取り除く必要があるでしょう。

いつも
すぐに
赦す

すぐに
赦す
だけでは
たりない

いつも
誰をも
新しい目で
見ること

朝起きたら、出会う一人一人を常に新しい目で眺めるようにしましょう。家庭や学校、職場や店先でも、相手のやり方で納得がいけないことを目にしても、裁かずに、相手を信頼し、いつも希望をもって、信じ続けることです。こうした寛大な赦しの心をもって、出会う人と接するようにしましょう。